



# PRI reprocha aval a régimen de Maduro

| Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**EL PARTIDO** de la Revolución Institucional (PRI), en la Comisión Permanente, criticó la decisión del Gobierno federal de enviar un representante de México a la toma de protesta de Nicolás Maduro como presidente de Venezuela, tras unas elecciones ampliamente cuestionadas por la comunidad internacional.

Desde la tribuna, el diputado Mario Calzada, dijo: "La política internacional que ha implementado la 4T desde el sexenio obradorista, continúa en el desprestigio. Ésto representa el respaldo a un régimen acusado de violaciones a los derechos humanos y de implementar una dictadura que ha generado descontento entre la población venezolana, además de pobreza y alta marginación".

**EL  
TIP**

**EL INEGI** declaró en los resultados del Censo de Población y Vivienda de 2020 que en México vivían 52 mil 948 personas provenientes de Venezuela.

A pesar de que la autodeterminación de los pueblos es un principio básico del derecho internacional, comentó, nuestro país no puede ser cómplice de un régimen que pisotea constantemente los derechos humanos de su gente: "La postura de la administración federal contradice los principios democráticos que deben

guiar la política exterior mexicana y podría traer consecuencias negativas para la imagen de México en el ámbito internacional, imagen que está muy lejos de aquellos tiempos en los que, nuestro país, asumía el liderazgo en América Latina".

En ese contexto, opositores venezolanos instalados en México convocaron a una manifestación multitudinaria este jueves a las 16:00 horas, afuera de la embajada de ese país, en Polanco, para protestar contra la toma de protesta por un nuevo periodo del presidente Maduro.

"Nos vemos en las calles, en las esquinas. El 10 salimos por Venezuela, ahora estamos convocando a quien esté cansado de este régimen", detalló a *La Razón* Yuri Vallecillo, vocero del Movimiento al Socialismo Más Venezuela en México.

Aclaró que la manifestación no sólo es por la toma de protesta de Maduro, sino que se da también por "la dura represión de las manifestaciones que estallaron después de que las autoridades electorales proclamaran su reelección".

**6**

**Años** dura el mandato presidencial en Venezuela

**11**

**Años** se ha mantenido en el poder Maduro